

Les Parisiens appelés à participer au grand Tournoi de la Solidarité !

Du 27 février au 26 juin, l'association Aurore organisera avec le soutien de la Ville de Paris le premier « Tournoi de la solidarité ». Cette compétition amicale de football à cinq réunira des Franciliens et des réfugiés, autour de l'amour du ballon rond et des valeurs du sport. Les Parisiens sont appelés à y participer !

Du 27 février au 26 juin, l'association Aurore organise avec le soutien de la Ville de Paris le premier « Tournoi de la Solidarité ». Ce grand championnat se déroulera à l'UrbanSoccer d'Ivry-sur-Seine. 10 équipes masculines et 4 équipes féminines, composées chacune de 5 réfugié-e-s et de 5 francilien-ne-s, participeront à ce tournoi amical.

« Depuis le printemps, l'urgence humanitaire a porté sur la mise à l'abri, le renforcement de l'offre d'hébergement et le traitement des demandes d'asile, grâce à une mobilisation très forte de l'Etat, de la Ville de Paris et des associations. Mais notre rôle ne s'arrête pas là. Anne Hidalgo a mobilisé en l'ensemble de la Communauté de Paris, afin que nous nous fassions collectivement le pari de l'avenir et de la réussite de l'intégration. Ce championnat en est l'une des concrétisations », souligne Dominique Versini, adjointe à la Maire de Paris en charge de la solidarité, des familles, de la petite enfance, de la protection de l'enfance, de la lutte contre les exclusions et des personnes âgées.

« Ce projet aura une symbolique forte, à quelques mois de l'accueil par Paris de l'UEFA EURO 2016. Franciliens et réfugiés se retrouveront pour un moment chaleureux, autour des valeurs universelles du sport et de leur amour du football », souligne Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports.

Les Parisiens sont appelés à participer à la compétition, dans la limite des places disponibles. L'inscription est à faire par email, à l'adresse footsolidaire@aurore.asso.fr.

Contact presse : Alison Hadjez / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr